

ります。さぞ大勢の方が受け入れ先として名乗り出られるものと踏んでいましたところ、あら不思議、誰も手を上げられません。どうしたのでしょうか。したがいまして私がめんどうを見させて頂く事にしました。1週間毎日金髪独身アメリカ美人（経営学博士）とデートができることになりました。

今回はアメリカより博士3名、コンサルタント会社々長1名、大学職員1名の5名です。今年の10月30日より11月5日迄の7日間のお世話の中で、11月2日の日は5名のメンバー全員を、1日施設巡りに案内しなければならなくなっています。

そこでコロナと朝日山酒造の2社を選び、各々の会社より承諾を得ておいたのですが、10月31日に三条南クラブがコロナと原酒造を設定された事が判りました。その為、急拠当北クラブは三条市の施設巡りを行う事に致しました。保内公園の温室や前に吉川さんがセッティングしてくれました大谷ダムの見学等を行う事にしました。

(7)の姉妹クラブを作る希望クラブのガバナー事務所への登録の要請ですが、これは大島ガバナーの奨励でありまして、登録しますと登録クラブの希望に添った外国クラブの紹介があり、姉妹クラブの締結を行う。そして相互に4組から6組のロータリアン夫婦が最高1ヶ月間ホスト地区先の地域社会を数ヶ所訪問するか、又はロータリアンの家庭に数日間滞在する等を行うことになります。

そしてガバナーメッセージを交換し、一定の条件に合致した所定の報告書をガバナー事務所に提出しますと、20万円の助成金を地区で出してくれるそうです。

しかし(5)のGSEメンバーの受入希望のない点を考えますと、北クラブはまだ手を上げるべきではないと思いました。これは将来の課題と考えます。

(6)のGSEメンバーの送り出しが当クラブに要請がありましたら、その時に対応を考えたいと思います。

国際奉仕委員会は中条先輩と私の2名ですが、ロータリー財団と米山奨学の委員の方々とも力を合せまして一所懸命に頑張って行きたいと考えています。宜しくお願ひ致します。

#### 会員増強のしおり

・ロータリアンにふさわしい男女の数とその職業分類さえあればクラブは無限に発展できます。

#### 四つのテスト

— 言行はこれに照らしてから —

- I 真実かどうか
- III 好意と友情を深めるか
- II みんなに公平か
- IV みんなのためになるかどうか

8月23日例会： 納涼・同伴、夜例会 於 嵐渓荘

8月30日例会： 卓話「100%出席について」



# 三条北ロータリークラブ週報

## 友達になろう

B E A F R I E N D

国際ロータリー会長 ピル・ハントレー 第2560地区ガバナー 大島精次

例会日  
1994. 8 . 9  
累計 No 377  
当年 No 6

会長／大野新吉

幹事／米山忠俊

SAA／馬場直次郎

例会日／火曜日 PM12:30~1:30

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111

事務局／三条市西四日町3-15-34

ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

FAX ☎33-8972

行 事： クラブアッセンブリー 四大奉仕委員長本年度の方針発表

出 席： 本日の出席 53名中41名

先週の出席率 53名中50名 94.34% (前年同期 87.27%)

先週のメークアップ： 8月2日 新潟RCへ 山上茂夫さん

3日 三条RCへ 外山晴一さん 中条耕二さん

4日 加茂RCへ 佐藤文夫さん

4日 新潟西RCへ 山上茂夫さん

8日 三条南RCへ 江口悟さん 山上茂夫さん

ビジター： 三条RCより 上木六治さん 平原信行さん 関本哲秀さん

三条南RCより 竹山昭二さん 白倉修三さん

会長挨拶： 大野新吉

市制60周年記念三条夏祭りも大花火大会を以て終了致しました。当日三条クリーン協議会のごみ持帰り運動の奉仕活動として北クラブより2人の義務出席で芦田社会奉仕委員長と私が参加、作業終了後、久し振りに五ノ町川原で冷えたビールを飲みながらの花火見物をしてまいりました。

8月の「月刊公衆でんわ」のエッセー中「昔の子供」の題名でその中で子供の頃の電話の話しが乗っていてふと私も昔の子供の頃を思い出しました。昭和27年～30年頃は一般の家庭ではまだ電話の普及率は低く商売屋とかお医者さん、それと且那様やごく限られた家庭位のものと思いましたがいかがでしょうか？ 普及程度がこんなものですので当然電話の呼び出しなどが頻繁にありました。それも夕食時とか夕食後の当時、唯一の娯楽のラジオを聞いているそんな最中で当然呼び出しに行くのは子供の役目、文句言い言い使いに出たものです。その呼び出し範囲は隣りとか2～3軒隣りはまだしも、当時の住いは五ノ町の角にいたもので、五ノ町の橋（嵐川橋）を渡った由利のそれも森の中まで行く事が度々ありました。呼び出しに行く者も行く者、タノム者もタノム者です。又、お得意さんの会社の呼び出し電話番号が家人の知らぬ間に名刺にのっていたり30数年後の現在

マルチメディアの大進歩、数年で一人一人が携帯電話を気軽に持てる日が来ています。そんな便利な生活に感謝しながら合掌。

**幹事報告：** 米山幹事

◇ 三条ロイヤルホテルさんよりお中元を頂戴しました。

**委員会報告：**

ロータリー財団委員長 平松委員長

・当クラブよりご推薦申しあげましたロータリー財団国際親善奨学生の申請者、阿部亜紀さんは残念ながら選に漏れたということで通知をいただきました。

親睦委員会 稲田委員長

・納涼同伴夜例会については、自家用車でおいでになっても結構です。又懇親会後格安にて宿泊も出来るそうですのでご希望でしたらご記入下さい。

雑誌委員会 長谷川（博）副委員長

・ロータリーの友、26頁に「友達になろう」の歌が載っていましたので歌ってみます。♪♪♪

米山奨学委員会 柄沢副委員長

・(財)ロータリー米山記念奨学会より1995学年度の奨学生の募集要項並びにポスターの送付がありました。

当クラブより推薦したい留学生がいる様でしたらお知らせ下さい。

**ニコニコボックス：**

平原信行君 (三条RC) 今年度にはいりはじめてのメーチャップです。今年もよろしくお願ひいたします。

高橋彰雄君 先日退院してまいりました。御見舞を頂きありがとうございました。外界は暑くてそうぞうしくて暮らしづらいですね。

山上茂夫君 ボランティアで身障者ライフステーションの子供の介助で野積に行って来ました。背中が真赤になり眠れず病院通いをしています。夜ワイフに今年からは【友達になろう！】と言ったら背中をドヤされました。イテテ……。

早川龍雄君 酷暑御見舞い申し上げます。この暑さまだ続きそうです。私も水分を蒸発してスリムになりたいのですが無理かな？

石月雅司君 BOXに協力して！

落合益夫君

長谷川恵慈君 来週はお盆休みです。うれしいなあ。

羽賀一夫君 ゴルフの県アマの予選を通過しました。

坂内康男君 夏バテしそうな前日ですがテーブルの花を見て花も元気です。

堀川正幸君 暑さで色々な物が売れているそうですね。景気回復を祈って！

らう年一回の市内小中学校各諸団体等への寄付行為は大野会長及理事会と協議して決定したいと思います。我が北クラブと五十嵐川漁業協同組合との主催で行なう「サケの稚魚放流」は今年度も充実した内容で引き続きたいと思います。

小委員会の「人間尊重委員会」地域発展委員会、環境保全委員会の委員長さんと協力して大野年度に協力して頑張りたいと思います。

**国際奉仕委員長 佐藤啓策**

今年度の活動方針として行おうと思っていた事と、又、行わなければならなかったものでは次のものでした。

(1)一年交換学生の推薦

(2)夏期交換学生の推薦

(3)外国人の卓話の実施

(4)国際奉仕に関するビデオの放映

しかし、その後(5)GSEメンバーの受入れ、則ち一般社会人（今回は米国の博士3名他5名）を1週間近隣の5クラブと協力して、ホームスティで受入れお世話するというものです。

そして又、(6)GSEメンバーの送り出しもあるかもしれない（来年4月に決定し発表される）と言う可能性もでてきたようです。

そして又、昨日にはガバナーよりの通知が入りまして、(7)姉妹クラブを作らないかという誘いも入ってきたところです。

まず(1)の一年交換学生の推薦の件ですが、今程平松さんからご発表がありました通り、当クラブから推薦しました学生は、残念ながら選考試験で落ちてしまいました。

(2)の夏期交換学生の推薦の件については、5月に詳細をお知らせ致しましたが、北クラブから1名推薦できるのですが、今日現在1名の申込があります。

(3)の外国人の卓話の実施につきましては、北クラブには外国通の方が多勢いらっしゃる他、中国人の方等を使用していられる会員もいらっしゃるのですが、やはり外国人から直接外国の事、又は外国から見た日本等について、卓話をして頂きたいと思っていますので、適当な方を知っていられる方は是非とも私に知らせて下さい。

(4)国際奉仕に関するビデオの放映については、私も此の度国際奉仕委員長に成りました、初めて国際奉仕とはどんな事なのか考えてみました。しかし新聞やテレビで外国の事を知ることも国際奉仕である、等の話を聞きまして、初めてああそうだったのか、等と思ったりした訳ですが、そこで国際奉仕とは、というビデオが国際ロータリーの日本支部にあるという事が判りましたので、それを借りまして、皆様に見て頂こうと思っています。

ところで(5)のGSEメンバーの受入れについて、突如として要請が入ってきました。しかし我が北クラブは幸運にも5名のメンバー中、唯一の独身女性のメンバーをお世話する事になった訳であ